

Pressemitteilung, 4. Jänner 2018

Landtagsabgeordnete Michaela Hinterholzer gratuliert den Landeskrlikinen Amstetten und Mauer für die Auszeichnungen bei der Patientenbefragung 2017

AMSTETTEN/MAUER. Im Dezember 2017 wurden die Ergebnisse der 12. Patientenbefragung präsentiert bei dem das Landeskrlinikum Amstetten erneut als bestes Krlinikum über 300 Betten in ganz NÖ bewertet wurde. Die Station 33 des Landeskrlinikums Amstetten erhielt eine Auszeichnung für die beste akutneurologische Station und das Landeskrlinikum Mauer für die Stationäre Psychotherapie Pavillon 13, als beste Stationäre Psychotherapie-Station ebenfalls in ganz NÖ.

Die Landtagsabgeordnete Michaela Hinterholzer ließ es sich nicht nehmen, die Landeskrlikinen Amstetten und Mauer zu besuchen, um ihre Glückwünsche persönlich zu überbringen. „Diese Zufriedenheit ist den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zuzuschreiben die tagtäglich hervorragende Arbeit leisten. Ich möchte daher Dank und Anerkennung aussprechen“, betont Landtagsabgeordnete Michaela Hinterholzer bei den Besuchen in den Krlikinen.

BILDTEXT

Foto 1 Landeskrlinikum Amstetten – Foto bestes Haus

HR Prim. Dr. Christian Meznik, RM Dr. Andreas Krauter, Landtagsabg. Michaela Hinterholzer, QM DGKP Robert Dölller, Stv. Kaufm. Dir. DGKP Herbert Schörghuber, Kaufm. Dir. Dipl. KH-BW Gernot Artmüller, BR Susanne Schwingenschlögl

Foto 2 Landeskrlinikum Amstetten- beste Akutneurologie

DGKP Astrid Schwaigerlehner; PA Margarete Wittibschlager, Landtagsabg. Michaela Hinterholzer, Univ.-Doz. DDr. Prim. Susanne Asenbaum-Nan, MBA, MSc; DGKP Karin Suda, DGKP Helmut Günther

MEDIENKONTAKTE

Gabriele Lehenbauer

Landeskrlinikum Amstetten

Tel.: +43 (0)7472/9004 – 12001

presse@amstetten.lknoe.at

Harald Höllmüller

Landeskrlinikum Mauer

Tel.: +43 (0)7475/9004 – 12050

presse@mauer.lknoe.at